



Quien fuera director de la discoteca la Carroza de La Unión y presidente del CD La Unión ha fallecido en Murcia, a los 83 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de su santidad.

***En la imagen adjunta de Antonio Martínez Saura publicada en sportcartagena.es se le observa con seguidores del CD La Unión en la etapa de los años sesenta del pasado siglo.***

---

D.E.P.

Cabe recordar que su esposa, Concepción Conesa García, falleció hace tres semanas.

## **Obituario: Juan González Pagán**

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 24 de julio de 2017, lunes

---

Sus afligidos hijos (Juan, Ginés, José Ángel y Mari Ángeles), hijos políticos (Ramona, Ana y Jesús), nietos (Juan José, Inmaculada, Óscar, Olga, Aitor, Jesús, Ángela, José Ángel, Javi y Ana), biznietos (Pablo, Hugo y Laro), sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma.

La misa de corpore insepulto se ha celebrado esta tarde en la capilla del Tanatorio de Jesús, en la ciudad de Murcia, con posterior traslado al cementerio de La Unión. La familia tiene previsto celebrar una misa más adelante en La Unión.